
今週のプログラム

次週のプログラム
 8 月 ３ 日（水）　　ゲストスピーチ

「笑いと免疫」
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「ガバナーのお話」
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第 3360 回例会（令和 4 年 7 月27日・水）

会 務 報 告
佐藤会長
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本日はスピーチと、クラブ協議会にご出席いただ
きます。

木村副幹事
●  2022－23年度会員名簿配付
●  次週7月20日（水）休会
●  7月27日（水）は友
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ガバナー公式訪問例会です。
クールビズＯＫ

●  本日例会終了後、古志勝俊ガ
バナー補佐、物部伸吾ガバ
ナー補佐幹事をお迎えしク
ラブ協議会を開催します。

委 員 会 報 告
●  親睦・出席委員会 谷口正人副委員長

出席報告

●  公共イメージ委員会 堀江貴委員長
ロータリーの友7月号紹介

プ ロ グ ラ ム
「私の考える本物の“ロータリアン”」
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ニ コ ニ コ 箱
� 15,000�円

古志勝俊ガバナー補佐（今年度ガバナー補佐としてお世
話になります。）
佐藤、森岡（古志ガバナー補佐、物部ガバナー補佐幹事
をお迎えして。）
大野、小林（古志ガバナー補佐をお迎えして。）
信太（古志ガバナー補佐のスピーチを歓迎して。）
信太、尾﨑（誕生月）
山尾（結婚月）

ベストメッセージ賞：該当者なし
司会　山尾義己会場監督

●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

7月27日（水） 大 社 出雲商工会（旧大社商工会/大社町杵築南1344）
8 月 2 日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
8 月 8 日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
8月15日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
8月16日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
8月29日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
8月30日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑

※松江しんじ湖クラブの例会場は7月からホテル一畑に変更
※ 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため状況により急遽

変更（ビジター受付なし）もございますので事前に事務局
へ確認願います。

令和 4 年 ７ 月13日（水・晴れ）

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
（出席免除会員含む）

前々回補正（％）
（出席免除会員含む）

松江クラブ 62 44 （リ ア ル 18） オンライン 26 18 88.00 96.61

メーキャップ： 永通、山崎（松江南）

第3359回例会記録
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ガバナー公式訪問例会（A方式）
 会長・幹事懇談会
 　11：00〜12：00　2F「喫茶個室」
 公式訪問例会
 　12：30〜13：30　1F「松」

2022年7月の予定

・コロナ感染拡大の為、人数制限し理事・役員・委員長のみでリアル開催



2022−2023年
奉仕プロジェクト委員担当副会長
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をたてています。「松江堀川魅力アップ大作戦」
は環境面にトライする特別な活動となります。松
江城に程近い場所で松江の魅力をアップできるよ
い機会と捉えています。堀川遊覧船も25周年で
す。近隣が活性化する一助になればと考えていま
す。
「すべてのロータリアンが、地域の人びとの暮

らしを豊かにし、より良い社会づくりに貢献する
こと」

“奉仕”はロータリーの中核的価値となります。
一年間どうぞよろしくお願いします。

今年度、佐藤会長のもと奉仕プロジェクト委員
会の担当副会長を務めさせていただきます。よろ
しくお願いします。入会して8年になります。つ
いていくばかりでしたが、今年は責任を持って行
動しなければと考えているところです。“奉仕プ
ロジェクト”については毎年度決められた活動が
あります。この2年ほどはコロナ禍により多くは
中止となってしまいました。今年は大丈夫かなと
考えていましたが、ここのところの状況はよくあ
りません。感染状況に注意しながらのスタートと
なります。予定としてはコロナ以前に行っていた
活動、今年度に特別に行う活動、それぞれの計画


